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Procès Verbal de l'Assemblée générale du 15-11-2018

Les copropriétaires de l’Association des copropriétaires de la Copropriété « Herbofin » se sont
réunis en assemblée générale, le 15-11-2018, en « Bureau Rossignol - 1er étage, Business Center
Gerard Construction », Rue des Corettes, n° 40 à 6880 Bertrix.  
Les convocations ont été adressées en courrier simple le 26-10-2018. 

Sont présents :
Baijot-Heiderscheid (705 voix); CRAPPE (612 voix); Dufays Berthe (698 voix); Gilson-Gillard

Ghislain (653 voix) représenté par PREVOST-VIVIER Freddy; Lambermont Line (774 voix)
représenté par PREVOST-VIVIER Freddy; Lambert-Houba (894 voix); Milard Anne-Christine (499
voix); Milard Laure (886 voix); Milard frères (759 voix); Pestiaux-Franssen Quentin (713 voix);
PREVOST-VIVIER Freddy (705 voix)

Sont absents :
Horhocica Laurentiu (372 voix); JACOB / REMY (1077 voix); Rochet-Delsaut Julien (653 voix)

Quorum des présences :
Copropriétaire Voix Présent Mandataire

Baijot-Heiderscheid 705 Présent

CRAPPE 612 Présent

Dufays Berthe 698 Présent

Gilson-Gillard Ghislain 653 Représenté PREVOST-VIVIER Freddy

Horhocica Laurentiu 372 Absent

JACOB / REMY 1077 Absent

Lambermont Line 774 Représenté PREVOST-VIVIER Freddy

Lambert-Houba 894 Présent

Milard Anne-Christine 499 Présent

Milard Laure 886 Présent

Milard frères 759 Présent

Pestiaux-Franssen Quentin 713 Présent

PREVOST-VIVIER Freddy 705 Présent

Rochet-Delsaut Julien 653 Absent

Copropriétaires : 14

Lots : 42

10000 7898

Quorum des présences :
Copropriétaires : 14
Lots : 42
Voix : 10000
Cop. présents : 11
Lots présents : 33
Voix présentes : 7898
Mandataires : 1
Procurations : 2
Remarques : 50% des voix représentées
Double quorum atteint, l'assemblée peut se tenir
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Résultat des décisions soumises à un vote, prises lors de l'assemblée générale :

Point Quoru

m

Voix Pour Contre Abs. % Résultat

02) Désignation du président et du
secrétariat

50% 7898 7898 0 0 100,00% Accepté

03) Reconduction du contrat de syndic 50% 7898 7898 0 0 100,00% Accepté

04) Rapport et Désignation des membres

du conseil des copropriétaires

50% 7898 7898 0 0 100,00% Accepté

05) Désignation d'un vérificateur aux
comptes

50% 7898 7898 0 0 100,00% Accepté

06) Approbation du PV de l'assemblée
générale précédente

50% 7898 7898 0 0 100,00% Accepté

07) Approbation des comptes de
l'exercice précédent

50% 7898 7012 0 886 100,00% Accepté

08) Budget - Appel de fonds de

roulement

50% 7898 7012 0 886 100,00% Accepté

09) Constitution éventuelle d'un fonds

de réserve

50% 7898 7898 0 0 100,00% Accepté

10) ASCENSEUR - Réparation de la

cuvette de l'ascenseur

50% 7898 7898 0 0 100,00% Accepté

11) Point ajouté par un copropriétaire -
Mme MILARD Laure : augmentation

importante de la facture de gaz

50% 7898 0 0 7898 0,00% Non
soumis à

1 vote

12) Point ajouté par un copropriétaire -
Mme MILARD Laure : Solde

2017-2018/Appel de fonds trimestriel -
Dates de versement

50% 7898 0 0 7898 0,00% Non
soumis à

1 vote

13) Point demandé par un

copropriétaire - Mme MILARD Laure :
Communication du syndic

50% 7898 0 0 7898 0,00% Non

soumis à
1 vote

  
Procès verbal détaillé :

01- Vérification des présences, des procurations et droits de vote

Pas de vote

Tous les copropriétaires présents ou représentés ont signé la feuille de présences. D'après celle-ci,
le syndic vérifie que l'assemblée est régulièrement constituée pour pouvoir  délibérer.

La séance valablement constituée est donc déclarée ouverte.

02- Désignation du président et du secrétariat

Quorum : 50% + 1 Voix. Clé : quotités gén, soit 3950 sur 7898

Le syndic propose de désigner un Président du conseil de copropriété. Ce dernier sera également
président de l'Assemblée.

Le syndic propose d'assurer le secrétariat.

Le syndic procède au vote : "Désignation de Mme MILARD en tant que présidente de l'assemblée
générale"

Mme MILARD est désignée Présidente du conseil de copropriété.
La décision est prise à l'unanimité
Vote Pour à l'unanimité
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03- Reconduction du contrat de syndic

Quorum : 50% + 1 Voix. Clé : quotités gén, soit 3950 sur 7898

Le syndic précise que le contrat prend fin au 30/09/19. L'assemblée générale ayant lieu en
novembre, le syndic propose de prolonger le contrat jusqu'au 31/12/2019 afin que le syndic soit
toujours en fonction à la prochaine assemblée générale.
Les copropriétaires acceptent à l'unanimité.
Vote Pour à l'unanimité

04- Rapport et Désignation des membres du conseil des copropriétaires

Quorum : 50% + 1 Voix. Clé : quotités gén, soit 3950 sur 7898

Le conseil des copropriétaires est le porte-parole des copropriétaires, l'intermédiaire avec le syndic
lorsqu'il y a une demande urgente à lui adresser. Le syndic précise qu'il est important que ce
copropriétaire habite l'immeuble. Il peut également donner son avis lors d'une intervention urgente.
Le syndic propose de déterminer ainsi l’objet de cette délégation : « toutes décisions relatives aux
mesures et travaux urgents de sauvegarde ou maintenance de l’immeuble en ses parties, services ou
équipements communs rendues nécessaires par un événement  exigeant une intervention
immédiate». 
Le syndic rappelle que les membres du conseil de copropriété ne sont pas les concierges de la
résidence.

Mr et Mme PREVOST et Mr PESTIAUX sont  actuellement les membres du conseil de copropriété. Le
syndic interroge les membres du conseil de copropriété afin de savoir s'ils souhaitent poursuivre leur
rôle au sein de la copropriété.
Mr et Mme PREVOST souhaitent rester membres du conseil de copropriété.
Mr PESTIAUX souhaite ne plus faire partie du conseil de copropriété.
Mme MILARD Laure souhaite devenir membre du conseil de copropriété.
Les copropriétaires acceptent à l'unanimité.

Le syndic procède au vote.

"Désignation de Mr et Mme PREVOST et de Mme Laure MILARD comme membres du conseil de
copropriété pour cette année"

Ce point est accepté à l’unanimité.
Vote Pour à l'unanimité

05- Désignation d'un vérificateur aux comptes

Quorum : 50% + 1 Voix. Clé : quotités gén, soit 3950 sur 7898

Le vérificateur aux comptes est sollicité par le syndic avant l'Assemblée Générale.

Sa mission consiste à vérifier les entrèes et sorties dans la comptabilité.  Il peut néanmoins
demander à avoir accès aux factures et informations sur le compte à tout moment de l'année.

Le syndic procède au vote.

"Désignation de Mme Laure MILARD et de Mr et Mme PREVOST comme vérificateurs aux comptes ".

La décision est prise à l'unanimité.
Vote Pour à l'unanimité
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06- Approbation du PV de l'assemblée générale précédente

Quorum : 50% + 1 Voix. Clé : quotités gén, soit 3950 sur 7898

Le syndic questionne l'Assemblée sur le procès-verbal de la dernière Assemblée Générale Ordinaire.

L'Assemblée n'émet aucune remarque.

Le PV est accepté à l'unanimité.
Vote Pour à l'unanimité

07- Approbation des comptes de l'exercice précédent

Quorum : 50% + 1 Voix. Clé : quotités gén, soit 3950 sur 7898

Le syndic explique la répartition des dépenses pour l'année 2017-2018.
Le montant du fonds de roulement en date du 02/10/18 s'élève à 2812,61 €.

Le syndic précise que, suite à une modification du nom de société fournisseur de gaz en interne
(TOTAL vers LAMPIRIS), les factures concernant le mois de juillet, août et septembre 2017 ont été
envoyées en janvier 2018 et payées en janvier 2018. Dès lors, le syndic a comptabilisé seulement 9
factures de gaz pour l'année 2016-2017 (à la place de 12) et par contre 15 factures ont été
comptabilisées dans les comptes de cette année. Le montant relatif à la consommation de gaz est
donc passé de 5384,72 € (au 30/09/17) à 8623,10 € (au 02/10/18). 
Le syndic n'a cependant pas tenu compte de ces 3 factures supplémentaires pour établir le budget
de 2018. C'est ainsi que certains copropriétaires sont redevables d'un montant important. Le syndic
propose aux copropriétaires d'étaler leur solde sur plusieurs mois et s'excuse pour le désagrément
occasionné

Le syndic procède au vote quant à l'approbation des comptes de l'exerice précédent

Résultat du vote : 7012 voix pour, 0 voix contre, 886 voix abstenues 
Proposition acceptée  (88,78% Pour, 0,00% Contre, 11,22% Abstention) 

Détail du vote :

Abstentions : Madame Milard Laure (voix : 886) 

08- Budget - Appel de fonds de roulement

Quorum : 50% + 1 Voix. Clé : quotités gén, soit 3950 sur 7898

Le syndic propose un budget annuel du 03/10/2018 au 30/09/2019  s'élevant à 28.849,34€

Sur base du budget ci-avant présenté, le syndic propose de payer les avances sur le fonds de
roulement, par trimestrialité, aux dates suivantes :

01 janvier 2019 - 01 avril 2019 - 01 juillet 2019

Le syndic a tenu compte du solde ainsi que de la 1ère avance sur le fonds de roulement qui a été
réclamée lors de l'envoi des décomptes.
Le syndic procède au vote pour un budget annuel ordinaire de 28.849,34 €
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Le syndic procède au vote :

Résultat du vote : 7012 voix pour, 0 voix contre, 886 voix abstenues 
Proposition acceptée  (88,78% Pour, 0,00% Contre, 11,22% Abstention) 

Détail du vote :

Abstentions : Madame Milard Laure (voix : 886) 

09- Constitution éventuelle d'un fonds de réserve

Quorum : 50% + 1 Voix. Clé : quotités gén, soit 3950 sur 7898

Le fonds de réserve est un apport versé par chacun pour faire face à une dépense éventuelle future.
Ce fonds est versé sur le compte épargne. Il appartient à la copropriété et n'est pas récupéré en cas
de vente. 
Par ailleurs, si le fonds de réserve est conséquent, celui-ci apporte une plus-value lors de la vente
de l'appartement.

Ce point est mis à l'ordre du jour à chaque assemblée générale ordinaire.

Les copropriétaires s'accordent pour constituer un fonds de réserve de 2000 € à répartir suivant les
quotités de chacun et qui devra être versé sur le compte de la copropriété pour le 30 juin 2019.

Le syndic procède au vote : 

"Consitution d'un fonds de réserve pour l'année 2018-2019 de 2000 € répartis sur base des quotités
pour le 30/06/19".

Les copropriétaires acceptent à l'unanimité.
Vote Pour à l'unanimité

10- ASCENSEUR - Réparation de la cuvette de l'ascenseur

Quorum : 50% + 1 Voix. Clé : quotités gén, soit 3950 sur 7898

Le syndic a reçu un courrier de la société KONE lui signalant que, suite à un rapport de contrôle BTV
insatisfaisant, il était nécessaire de nettoyer la cuvette de l'ascenseur.
La dépense s'élève à un montant de 313,94 € HTVA.

Les copropriétaires acceptent que le nettoyage soit réalisé à condition qu'une personne soit
présente lors du nettoyage de la cuvette pour constater quel genre de détritus stagnent à
l'intérieur.
Le syndic demandera à la société KONE à connaître la date et l'heure de l'intervention pour être sur
place.

Le syndic placera une affiche dans l'ascenseur afin qu'aucun déchet (mégots de cigarette, papiers,
...) ne soit jeté dans les rainures de l'ascenseur.

Le syndic procède au vote :

"Nettoyage de la cuvette de l'ascenseur"

Les copropriétaires votent favorablement à l'unanimité.



Résidence  Herbofin           
Avenue Herbofin, n°5
6800 LIBRAMONT

Numéro d'entreprise : BE 879.305.790

IBAN : BE42 7320 2035 0954 BIC : CREGBEBB  

 

Vote Pour à l'unanimité

11- Point ajouté par un copropriétaire - Mme MILARD Laure : augmentation importante de la

facture de gaz

Pas de vote

Voir point 7 - Approbation des comptes

12- Point ajouté par un copropriétaire - Mme MILARD Laure : Solde 2017-2018/Appel de fonds

trimestriel - Dates de versement

Pas de vote

Voir Point 7 - Approbation des comptes
Voir Point 8 - Budget / Appel de fonds de roulement

13- Point demandé par un copropriétaire - Mme MILARD Laure : Communication du syndic

Pas de vote

Mme MILARD Laure reproche au syndic de ne pas communiquer assez les informations relatives à la
copropriété. 

Le syndic en prend note et précise que dorénavant toute information sera communiquée soit au
conseil de copropriété, soit à tous les copropriétaires suivant l'information à transmettre.

14- Divers

Pas de vote

Mr PESTIAUX rappelle qu'il est important que les mots déposés sur le tableau à l'entrée soient
accompagnés d'une signature.

Mr PESTIAUX rappelle que l'utilisation d'un lift est obligatoire lors de déménagements.

Le syndic précise avoir demandé prix à une nouvelle société de nettoyage, avec qui il travaille dans
de nombreuses résidences et dont les résultats sont très satisfaisants, afin de pouvoir comparer les
prix avec la société LA LORRAINE.
Après analyse, le syndic signale que les montants sont sensiblement les mêmes.
Les copropriétaires ne souhaitent pas changer de société de nettoyage.

Etant donné la modification du conseil communal à LIBRAMONT, Mme MILARD Anne-Christine
souhaite qu'une nouvelle demande de placement d'une croix de Saint-André à la sortie de la ruelle
menant à la rue HERBOFIN soit faite.
Le syndic en prend note et fera le nécessaire.
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L’ordre   du   jour   étant   épuisé, Madame Laure MILARD  remercie   les   copropriétaires  
présents   à l’assemblée générale et déclare la séance levée à 20h30.

Fait à Bureau Rossignol - 1er étage, Business Center Gerard Construction , le 15-11-2018

Pour le syndic    Président de séance


